

avons eues avec eux, que lors de la réunion extraordinaire, à Montréal, de la Commission internationale pour les pêcheries du Nord-Ouest de l'Atlantique (CIPNA), où un accord est enfin intervenu sur la réduction et le contrôle par des moyens plus efficaces de la pêche au large de nos côtes.

Voilà qui est de bonne augure pour la prochaine et, espérons-le, la dernière session de la Conférence sur le droit de la mer. C'est donc sur une note optimiste que j'inaugure officiellement cette exposition canadienne.